



ASSEMBLÉE NATIONALE

12ème législature

sécurité des biens et des personnes

Question écrite n° 15793

Texte de la question

M. Claude Goasguen attire l'attention de M. le ministre des sports sur les incidents fréquents qui ont lieu dans certains stades, et notamment le Parc des Princes, à l'occasion de matchs de football. La plupart des rencontres qui sont à l'origine de ces incidents (agressions physiques, dégradations diverses, climat de violence pour les riverains) sont organisées le samedi, en fin d'après-midi ou en début de soirée. Il serait donc souhaitable que les matchs importants soient disputés, à l'image des pratiques habituelles de nos voisins anglais, le dimanche après-midi. Cette programmation, après ajustements nécessaires avec les programmes de télévision, irait dans le sens souhaité par les riverains des stades hôtes de ces manifestations et permettrait de créer une nouvelle catégorie de supporters qui populariserait sans doute davantage, et de façon positive, le football. Il aimerait ainsi connaître ses intentions envers la Fédération française de football afin de promouvoir un retour à des pratiques sportives saines.

Données clés

Auteur : [M. Claude Goasguen](#)

Circonscription : Paris (14^e circonscription) - Union pour un Mouvement Populaire

Type de question : Question écrite

Numéro de la question : 15793

Rubrique : Sécurité publique

Ministère interrogé : sports

Ministère attributaire : sports

Date(s) clé(s)

Question publiée le : 7 avril 2003, page 2658

Question retirée le : 2 juin 2003 (Retrait pour cause de question identique)